Heute wird gebuddelt

Meisterschaft im Auskriegen der Kartoffel und Hoffest bei Bauer Poppe

WAFFENSEN. Am heutigen Sonntag. 13. September, ist es soweit: Auf den Feldern von Bauer Poppe in Waffensen finden die Meisterschaften im "Kartoffelauskriegen" statt. Verbunden ist der Buddelwettbewerb rund um die tolle Knolle mit einem unterhaltsam-fröhliches Hoffest.

Bei den Deutschen Meisterschaften im Kartoffeln ausbuddeln geht es darum, 60 Sekunden lang mit den Händen den Acker zu durchwühlen und möglichst viel Kartoffeln in einen Korb zu befördern. Diese werden dann



UM DIE WETTE suchen die Teilnehmer auf den Feldern von Bauer Poppe nach Kartoffeln.

gewogen und können vom Buddler anschließend mitgenommen werden.

Ale Ergebnisse werden in eine Liste eingetragen, um später zu sehen, wer am allerbesten mit seinen Händen graben kann. Die Sieger in

verschiedenen Altersklassen erhalten Preise und dürfen sich zudem auch Deutscher Meister nennen.

Interessant dürften auch die Wettbewerbe auch für Mannschaften werden. Der ganze Spaß läuft diesmal auch auf europäischer Ebene ab. Dabei werden dann die Europameister im Kartoffelauskriegen gesucht.

Journal am Sonntag, 13.09.2009